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Protokoll der 59. Kartellversammlung vom Montag, 29. Juni 2020, Gemeindesaal Zollikon 
 
 
 
Beginn:  19.00 Uhr 

Der Co-Präsident Alexander Spaar eröffnet die 59. Kartellversammlung im Gemeindesaal und stellt fest, 
dass die Einladungen zusammen mit der Traktandenliste innerhalb der statuarischen Frist zugestellt wurden 
und so die Versammlung geschäfts- und beschlussfähig ist. Auch ist das spezielle Corona-Schutzkonzept 
erstellt und den Mitgliedern rechtzeitig verteil und die Corona-Schutzmassnahmen sind umgesetzt worden. 
 
Er heisst die anwesenden Delegierten und Gäste herzlich willkommen. 
 
 

1.  Appell 

Es sind 28 Vereine mit 32 Delegierten inkl. der 5 Vorstandsmitglieder anwesend. 
 
Entschuldigte Vereine: Aquastar Wasserballclub 
 Armbrustschützenverein Zollikon 
 Ensemble Fidelio 
 Familienclub Zollikon 
 Feuerwehrverein Zollikon 
 Frauenverein Zollikon 
 Jugendmusikverein unterer rechter Zürichsee 
 Kerala Sports Club Zollikerberg 
 Kulturkreis Zollikon 
 Samariterverein Zollikon 
 Spitex Verein Zollikon 
 Tagesfamilienverein Zollikon-Küsnacht 
 Tennisclub Zollikon 
 
Unentschuldigte Vereine: Betta Helvetia 
 Kinderschachclub Zollikon 
 Maitlipfadi Zollikon 
 Philatelieverein Bezirk Meilen 
 Regina Musica 
 Reitgesellschaft Zollikon 
 Schützenverein Zollikon 
 Sportclub Zollikon 
 Tennisclub TCO Zollikerberg 
 
Als Gäste werden begrüsst: Sascha Ullmann, Gemeindepräsident  
 Corinne Hoss-Blatter, Gemeinderätin und Schulpräsidentin 
 Florenica Butrón Liberi, Verein SUIZAPROMEXICO 
 Antje Brechlin, Zolliker Zumiker Bote 
 
Entschuldigte Gäste: wegen der speziellen Corona-Situation haben wir in diesem Jahr keine 

weiteren Gäste mehr eingeladen 
 
Zum Wahlprozedere: 

Gemäss Statuten gilt das Einfache Mehr. Alle anwesenden Vereinsdelegierten haben eine Stimme. Ebenso 
die Vorstandsmitglieder. Gäste verfügen über kein Stimmrecht. Das Einfache Mehr beträgt in diesem Jahr 
17 Stimmen. 

 
 
1.1 Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler wird vorgeschlagen und ohne Gegenstimmen gewählt:  

Jörg Brun, Eisstockclub Zollikon-Küsnacht 
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1.2 Genehmigung der Traktandenliste 

Die Traktandenliste wird von den Delegierten ohne Gegenstimmen genehmigt. 
 
 

2.  Genehmigung des Protokolls der 58. Generalversammlung 

Das Protokoll der 58. Generalversammlung wurde anschliessend an die Kartellversammlung vom Aktuar 
allen Vereinspräsidenten und Gästen per Mail und bei wenigen Ausnahmen per Post zugestellt. Somit findet 
an der GV keine Verlesung statt. 

 
Das Protokoll wird von der Versammlung ohne Gegenstimmen genehmigt und das Erstellen dem Verfasser, 
Alexander Spaar, mit Akklamation verdankt. 
 
 

3.  Jahresbericht des Präsidenten 

Der vom Co-Präsident des Vereinskartells Zollikon verfassten Jahresbericht wurde zusammen mit der Ein-
ladung an die Kartellversammlung verschickt und wird deshalb nicht mehr vorgelesen. 
 

GV-Besuche 
Je nach den terminlichen Möglichkeiten des Vorstandes besuchen wir gerne die Generalversammlungen 
unserer Mitgliedervereine, wenn wir denn auch eingeladen werden dazu, denn es ist für uns immer wieder 
interessant zu hören und miterleben zu können, wie die Vereine funktionieren, wo Probleme liegen und wie 
sie angegangen werden; oder auch zu sehen, wie die Vereine finanziell, Mitglieder mässig, Vorstands mässig 
oder Nachwuchs mässig aufgestellt sind. Auch ist es immer schön mitzuerleben, mit wie viel Energie und 
Zuverlässigkeit die einzelnen Vorstände sich für ihre Vereine ins Zeug legen! Und wenn dann trotz Ein-ladung 
halt mal kein Vorstandsmitglied von uns Zeit findet vorbeizuschauen, so bitten wir um Entschuldigung – es 
geschieht nicht aus bösem Willen oder Nachlässigkeit, sondern wegen terminlicher Überlastung. 
 
1. August 
Trotz unsicherem Festwetter fanden viele Zollikerinnen und Zolliker und viele weitere Gäste den Weg auf die 
Allmend, wo an schönster Lage der Geburtstag unserer Eidgenossenschaft gefeiert wurde. An dieser Feier 
wurde erstmals eine Strophe des erstprämierten Textes der neuen Landeshymne verteilt und gesungen, die 
vom Festredner persönlich geschrieben wurde. Eine schöne Fahnendelegation der Ortsvereine wurde wieder 
durch das Vereinskartell aufgeboten und gab mit den wehenden Fahnen dem Anlass einen noch festlicheren 
Glanz. Besten Dank den Fähnrichen für ihren sinnvollen Einsatz. 
 
Präsidententreffen vom 27.08.2019 
Traditionsgemäss wurden von allen Vereinen eine Zweierdelegation an das Präsidententreffen des Vereins-
kartells in die wunderschöne, direkt am See gelegene Anlage des Seesportfischervereins eingeladen für den 
gegenseitigen Gedankenaustausch, um alte Bekanntschaften zu pflegen oder neue zu knüpfen. In diesem 
Jahr hatte den 65 Anwesenden Gemeindepräsidenten Sascha Ullmann, der damals schon etwas länger als 
ein Jahr im Amt war, über seinen Job und seine Erfahrungen als Steuermann unserer Gemeinde recht launig 
erzählt. Und mein Versprechen gilt, dass ich nächstes Jahr auch für eine Verstärkeranlage besorgt sein werde, 
damit alle bei dieser Openair-Veranstaltung auch alles Mitbekommen können. 
Dem Seesportfischerverein danken wir nochmals herzlich für das Gastrecht und für die feine Bewirtung. 
 
Altpapiersammelsitzung vom 21.10.2019 
Die Koordinationssitzung der Altpapier sammelnden Vereine ging im gewohnten Rahmen speditiv über die 
Bühne. Ein Problem, mit dem wir immer zu kämpfen haben, ist der Umstand, dass bei gleichem Aufwand 
tendenziell immer weniger Papier zu sammeln ist. Zur Veranschaulichung: im Jahre 2000 waren es maximal 
1’149t, im Jahr 2018 noch 479t. 
Erfreulich für mich ist, dass sich die sammelnden Vereine mittlerweile recht gut an all die Vorschriften und 
Auflagen des Papiersammelns halten. 
 
Neujahrsapéro vom 07.01.2020 
Weit über 300 Besucherinnen und Besucher aus Nah und Fern benutzten diesen traditionellen Anlass, um 
viele Bekannte im neuen Jahr willkommen zu heissen und den grossen Dezibel-Werten nach zu schliessen 
auch viel und ausgiebig zusammen zu plaudern. Ein grosser Renner war auch in diesem Jahr die Gratis-
tombola, für die wir aus Gewerbekreisen sehr schöne Preise bekommen haben, die von unserer Glücksfee – 



Vereinskartell 
Zollikon 

 
 

 20, Protokoll 2020.docx Seite 3 von 7 

dem Gemeindepräsidenten – gezogen wurden und für viele glänzende Augen sorgten. Für die kurzen 
Begrüssungsworte des Gemeindepräsidenten bedankten sich die Anwesenden mit grossem Applaus. Die 
Möglichkeit, auf Tischen im hinteren Teil des Saals für Vereine des Vereinskartells Werbung zu machen, 
wurde dieses Mal von niemandem benutzt. 
Einen grossen Dank an die Gemeinde und an den Chilbiverein, welche diesen Anlass – neben vielen neuen 
Sponsoren - alle Jahre wieder ermöglichen. 
 
Eisstockschiessen vom 25.01.2020 
Mittlerweile zum 31. Mal haben sich die Gemeinderäte und Vereinskartelle der Gemeinden Zollikon, Küsnacht, 
Erlenbach und Zumikon auf der KEK getroffen, um ein sportliches und kämpferisches Eisstockturnier 
durchzuführen. Bei trockenem und winterlichem Wetter erkämpfte sich das Vereinskartell Zollikon den 5. 
Schlussrang und der Gemeinderat von Zollikon glänzte wegen Terminüberschreitungen durch Abwesenheit. 
Besten Dank dem Eisstockclub Zollikon-Küsnacht für die Beihilfen und die technische Unterstützung vor und 
während dem Turnier. 
 
Vorstandssitzungen 
Während drei Vorstandssitzungen hat der Kartellvorstand während dem vergangenen Vereinsjahr die jeweils 
durchgeführten Anlässe Revue passieren lassen, Positives und Verbesserungswürdiges ausdiskutiert und die 
bevorstehenden Anlässe vorbesprochen und anfallende Aufgaben verteilt. 
 
Internet-Auftritt des Vereinskartells 
Pascal Tanner hat uns als IT-Spezialist unsere Website erstellt, die ich wenn immer möglich auf dem 
Laufenden halte. Darin sind die Anlässe des Vereinskartells sowie die Termine von allgemeinem Interesse 
aller Vereine des Vereinskartells (sofern ich sie bekommen habe) aufgeführt. Es sind auch alle zugehörigen 
Vereine aufgelistet mit ihren entsprechenden Links zu ihren jeweiligen Internetseiten (sofern vorhanden). Auch 
sind die Protokolle der GV, die Vereinsstatuten sowie weitere Informationen rund ums Vereinskartell Zollikon 
enthalten. 
 
Crowd-Funding-Pilotprojekt 
Anlässlich der letzten GV haben wir Frau Riccarda Mecklenburg vorgestellt, die zusammen mit der 
Männerriege Zollikon zu ihrem 100-Jahre-Jubiläum ein Crowdfunding-Projekt laciert hat, dem wir voller 
freudiger Erwartung unsere Unterstützung im Rahmen einer Starthilfe von Fr. 2'000.00 zugesagt hatten. Leider 
ist das Pilotprojekt aus verschiedenen Gründen total abgestürzt. Alle haben etliche Verluste eingefahren, 
ausser natürlich Frau Mecklenburg! 
Johnny Rubin von der Männerriege wird zum Schluss unter Traktandum Verschiedenes noch einige 
Erklärungen dazu abgeben. 
 
 
Alexander Spaar 
Co-Präsident / Aktuar Vereinskartell Zollikon         Zürich, 14.03.2020 
 
 
Der Jahresbericht wird von der Versammlung ohne Gegenstimmen genehmigt und das Erstellen dem 
Verfasser, Alexander Spaar, ebenfalls mit Akklamation verdankt. 
 
 
 

4.  Genehmigung der Jahresrechnung und Revisorenbericht 

Sowohl die Jahresrechnung 2019 mit Kommentarschreiben als auch das Budget 2020 wurde Ihnen 
zusammen mit der Einladung an diese GV verschickt. Der Aufstellung ist zu entnehmen, dass wir aus einem 
kleinen, budgetierten Gewinn von Fr. 110.00 einen grösseren Verlust von Fr. 2'500.00 eingefahren haben. 
Im Kommentarschreiben sind die einzelnen Posten und die Begründungen dazu aufgelistet. 
 
Der Revisor Markus Diener verliest den von den Revisoren erstellten Bericht über die Revision der Buchhal-
tung und empfiehlt der Versammlung, die Rechnung abzunehmen und dem Kassier Décharge zu erteilen.  
 
 
Die Jahresrechnung wird ohne Gegenstimmen abgenommen, der Kassierin ihre wertvolle Arbeit verdankt und 
ihr Décharge erteilt. 
 

5.  Décharge-Erteilung an den Kartellvorstand. 
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Ohne Gegenstimmen wird dem Kartellvorstand für seine geleisteten Aufgaben durch das Jahr hindurch 
Décharge erteilt. 

 
Der Co-Präsident bedankt sich bei der Versammlung für das in den Vorstand gesetzte Vertrauen und versi-
chert die Anwesenden, dass der Vorstand sich auch weiterhin alle Mühe geben wird, die Geschäfte zu aller 
Zufriedenheit weiterzuführen. 
 
 
 

6.  Wahlen 
 

6.1 Vorstand 

Dieses Jahr ist in unserem zweijährigen Turnus wieder ein Wahljahr. 

Für weitere zwei Jahre stellen sich alle Vorstandmitglieder wie folgt wieder zur Verfügung: 
 -  Aktuar Alexander Spaar  
 -  Kassiererin Marianne Tanner 
 - 1. Beisitzer Moritz Würsch 
 - 2. Beisitzer Susanne Würsch 
 - 3. Beisitzer Fred Erne 
 
Ohne Gegenstimmen sind alle 5 zur Verfügung stehenden Vorstandsmitglieder wieder für zwei Jahre 
gewählt worden. 
 
 
6.2 Neuwahl eines Präsidenten 

Letztes Jahr habt Ihr Marco Pilloud zusammen mit mir als Co-Präsidenten für ein Jahr gewählt.  

Leider hat Marco feststellen müssen, dass sich sein neuer Job an seinem neuen Wohnort Solothurn mit der 
korrekten Aufgabe als Co-Präsident nicht vereinbaren lässt, weshalb er sich zum Austritt aus dem Vereins-
kartell entschieden hat, womit wir wieder einen neuen Präsidenten oder eine neue Präsidentin resp. Co-
Präsidentin suchen müssen. 

Leider hat sich bis zur GV niemand gemeldet und auch an der Versammlung selbst meldet sich niemand, 
um den Co-Präsidenten für ein Jahr zu unterstützen. 

Alexander Spaar erklärt sich bereit, das Co-Präsidium nochmals für ein Jahr zu übernehmen, halt mit einem 
vakanten 2. Co-Präsidium. 

 

Mit grossem Applaus wird Alexander Spaar für ein Jahr als Co-Präsident gewählt 
 
 
6.3 Rechnungsrevisoren 

Als Revisoren für das kommende Vereinsjahr stellen sich wiederum folgende Personen zur Verfügung: 

 
- 1. Revisor: bisher: Feuerwehrverein Zollikon, Johnny Rubin 

neu: Verschönerungsverein Zollikon, Markus Diener 
 
- 2. Revisor: bisher: Verschönerungsverein Zollikon, Markus Diener 

neu:  Hundesport Zollikon, Heidi Dürst 
 
- Ersatzrevisor: bisher: Hundesport Zollikon, Heidi Dürst 

neu:   Feuerwehrverein Zollikon, Johnny Rubin  
 
Alle drei Revisoren werden gemeinsam ohne Gegenstimmen gewählt. 
 
 
Der Co-Präsident entschuldigt sich für die falschen Angaben auf der Traktandenliste. Der Patzer hat aber 
keinen Einfluss auf die erfolgten Wahlen. 
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7.  Anträge  

7.1 Mitgliedervereine 

Die Frist für die Einreichung von schriftlichen Anträgen zuhanden der heutigen Kartellversammlung vom 31. 
Januar 2020 wurde von keinem Verein benutzt. 
Somit liegen keine Anträge vor. 
 
7.2 Vorstand 

Es liegen ebenfalls keine Anträge vom Vorstand vor. 
 
 
 
 

8.  Mutationen / Mitgliederbestand 

8.1. Erfreulicherweise haben wir wieder einen Verein, der neu gerne offiziell zum Vereinskartell Zollikon 
dazugehören möchte: 
 
Es handelt sich dabei um den Verein SUIZAPROMEXICO, der sich zum Ziel gesetzt hat, gemeinnützige 
Projekte in Mexico mit verschiedenen Aktionen zu unterstützen, die Solidarität mit der Mexikanischen 
Bevölkerung zu erhöhen oder die Zusammenarbeit mit nationalen oder internationalen Organisationen mit 
ähnlichem Ziel zu fördern. 
 
Die Schatzmeisterin des Vereins, Frau Florenica Butrón Liberi, stellt uns in ein paar launigen Worten die 
Ziele, Eigenheiten sowie einige Projekte des Vereins etwas näher vor. 
 

Einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen, wird dieser Verein im VKZ aufgenommen. 
 

 

8.2 Der Mitgliederbestand beträgt somit neu: 51 Vereine. 
 
 
 
 

9.  Mitgliederbeitrag 2020 

Der Vorstand beantragt der Versammlung, den Mitgliederbeitrag auf Grund des noch guten 
Vereinsvermögens wieder bei Fr. 60.00 anzusetzen.  
 
Der Mitgliederbetrag von Fr. 60.00 wird von den anwesenden Mitgliedern gutgeheissen. 
 
 
 
 

10. Budget 2020 

In den allen Eingeladenen zugestellten Unterlagen ist auch das Budget 2020 ersichtlich, woraus ein Verlust 
von Fr. 1'973.10 hervorgeht. Er setzt sich zusammen aus drei Teilen: erstens ist da noch unsere restliche 
Verpflichtung von Fr. 800.00 für das Crowdfunding, zweitens sind die Kosten für den Neujahrsapéro wie-
derum grösser veranschlagt wegen den Flyern und drittens haben wir erfreulicherweise 7 Jubilar-Vereine zu 
beehren und zu beschenken. Zum Punkt zwei ist jedoch zu erwähnen, dass die Gemeinde sich bereit erklärt 
hat, sich stärker an den Kosten für den Neujahrsapéro zu beteiligen, so dass die Rechnung 2020 nächstes 
Jahr nicht mehr so stark rot ausfallen wird, wie wir es vorsichtigerweise im Budget aufgestellt haben. Wie die 
Kassierin eben mitteilt, hat die Gemeinde die Hälfe der Flyer-Kosten grosszügig schon ausbezahlt, womit 
nach heutigem Stand der Verlust nur noch etwa halb so gross sein wird. 

 
Die Delegierten stimmen dem Budget 2020 ohne Gegenstimmen zu. 
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11. Organisation der Anlässe 2020 / 2021 

Es sind folgende Anlässe vorgesehen: 

 

Mi. 01.08.20: 1. August-Nachfeier: Wie die Gemeinde im ZOZUBO offiziell bekannt gegeben hat, wird 
auf ein grösseres Fest auf der Allmend in diesem Jahr wegen Corona verzichtet! Wie der 
Gemeindepräsident ausführt, trifft man sich schon auf der Allmend zu einem grossen 
Feuer, aber auf das übliche Festzelt mit Bewirtungen und Ansprachen wird verzichtet. 

Di. 25.08.20: Präsidententreffen: Auch in diesem Jahr soll wieder ein Präsidententreffen nach den 
Sommerferien durchgeführt werden. Der beliebte Anlass wird wieder im Lokal des See-
sportfischervereins Zollikon-Zürich in der Wässeri am See durchgeführt. Eingeladen sind 
neben Gästen aus Behörden, Schule, Kirchen und Nachbargemeinden von jedem Verein 
eine Zweierdelegation. Wegen dem unsicheren Verlauf der Corona-Ansteckungen und 
den zugehörenden Massnahmen wird der Vorstand des VKZ sich Ende Juli mit einem 
Schreiben an die Mitglieder und Gäste wenden und die Durchführung bestätigen oder 
allenfalls eben absagen. 

Mo. 19.10.20: Koordinationssitzung der Altpapiersammlung für die eingeladenen Vereine im Clublokal 
des Sportclubs Zollikon an der Rietstrasse in Zollikon 

Di.  05.01.21: Neujahrs-Apéro im Gemeindesaal Zollikon. Der beliebte Apéro wird im ähnlichen 
Rahmen wie letztes Jahr durchgeführt: Alle Dorfbewohner sowie die Neuzuzüger werden 
vom Vereinskartell und der Zolliker Gemeindebehörde zum Apéro eingeladen und die 
Dorfvereine haben die Möglichkeit, sich den Neuzuzügern wie auch all den übrigen 
Apéro-Teilnehmern mit Flyern oder anderen Drucksachen oder gar mit einem eigenen 
Tisch im hinteren Teil des Saals kurz vorzustellen und sie allenfalls zum Mitmachen zu 
begeistern. Wiederum ist eine Bereicherung durch eine Gratistombola vorgesehen. 

Sa. 30.01.21: 32. Eisstockschiessen auf der KEK mit Vertretern der Gemeinderäte und Vereinskar-
telle der Gemeinden Zollikon, Küsnacht, Erlenbach und Zumikon. 

Mo. 22.03.21: 60. Kartellversammlung im Gemeindesaal Zollikon. 

 
 
 
 

12. Ehrungen 

Im laufenden Vereinsjahr werden folgende Vereine ein Vereinsjubiläum feiern können: 

Das 25 Jahr-Jubiläum feiert die Senioren für Senioren Zollikon  

Das 50 Jahr-Jubiläum feiert die Philatelieverein Bezirk Meilen 

Das 50 Jahr-Jubiläum feiert der Verein Chramschopf Zollikerberg 

Das 75Jahr-Jubiläum feiert der Altpfadiverband Zollikon 

Das 75 Jahr-Jubiläum feiert der Kulturkreis Zollikon 

Das 100 Jahr-Jubiläum feiert der Turnveteranen Zollikon 

Das 125 Jahr-Jubiläum feiert der Verschönerungsverein Zollikon 

Dem Badminton Club Zürichsee gratulieren wir zu ihrem 10-Jahre-Jubiläum – ohne Geschenke und 
TamTam, aber mit viel Freude. 

Jedem Vereinsvertreter wird ein kleiner Blumenstock mit integrierter Überraschung überreicht zusammen mit 
den herzlichsten Gratulationen. 
 

Auch dieses Jahr wird speziell dem Eisstockclub Zollikon-Küsnacht für seine Medaillen gratuliert, die seine 
Mitglieder an der diesjährigen Schweizermeisterschaft erkämpft hatten: es sind das Silber- und Bronze-
Medaillen bei den Damen und bei den Herren. Und kurz vor dem Lockdown gewannen sie mit der 
Schweizermannschaft an der WM vom 08.-14.03.2020 noch eine Bronce-Medaille. Herzliche Gratulation 
dem Präsidenten Jörg Brun und seiner erfolgreichen Crew! 
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13. Diverses 

13.1. Koordination der Vereinstermine 

Eine provisorische Terminliste aller Mitgliedervereine mit den für die Allgemeinheit interessanten Terminen 
liegt auf den hinteren Tischen zur Durchsicht und Ergänzung auf. Sie wird vom Aktuar anschliessend ver-
vollständigt und einerseits dem Protokoll dieser Versammlung beigelegt und andererseits auf unserer 
Webseite «vereinskartell-zollikon» publiziert und nach Möglichkeit und Bedarf à-jour gehalten. 

Jeder Verein hat so die Möglichkeit, bei der Festsetzung seiner Vereinstermine bestehende Termine 
anderer Vereine zu berücksichtigen oder weiss so, mit welchem Verein er allenfalls bei gravierenden 
Überschneidungen Kontakt aufnehmen kann, um allenfalls Lösungen zu suchen und zu finden. 

 

13.2. Crowd-Funding-Pilotprojekt 

Das Wort hätte ich gerne an Marco Pilloud erteilt (er hat vorgängig auch versprochen, dazu Stellung zu 
nehmen), aber leider glänzt er durch stille Abwesenheit. Dafür hat uns Daniel Häring von der Männerriege 
Zollikon noch ein paar Eindrücke, Lehren und Tips für eine Durchführung eines Crowdfundings erteilt und 
sich bereit erklärt, allenfalls bei Bedarf auch persönlich weiter Auskunft zu geben. 

 

13.4. Bedürfnisanalyse der Mitgliedervereine des Vereinskartells Zollikon. 

Ich habe mich mit den zuständigen Behördenmitgliedern in Verbindung gesetzt, um die noch offenen 
Bemerkungen in eurer jeweiligen Bedürfnisanalyse zu besprechen. Leider sind wegen verschiedener 
Corona-Restriktionen immer noch nicht alle Besprechungen durchgeführt worden. Zur gegebenen Zeit 
werde ich aber diejenigen Vereine kontaktieren, die Bemerkungen angeführt hatten, um die Antworten der 
Behörden weiterzuleiten.   

 

13.5. Aktenarchivierungen von Vereinen des Vereinskartells Zollikon 

Zusammen mit einem Vertreter der Liegenschafstabteilung konnte ich in der alten, stillgelegten Zivilschutz-
anlage beim Schulhaus Buchholz eine Möglichkeit anschauen, wie unseren Vereinen Gelegenheit geboten 
werden kann, in zwei, drei Räumen der Anlage ein Archiv einzurichten. Die zugehörenden Abklärungen sind 
momentan am Laufen. Sobald wir Details dazu genau wissen, werden wir die Vereine auf schriftlichem 
Wege darüber orientieren. 

 

13.6. Der Aktuar orientiert die Vereinsdelegierten darüber, dass das Protokoll zusammen mit der Mitglieder-, 
der Vorstands- und der Terminliste jedem Verein wieder zugestellt wird. 

 

13.7. Der Co-Präsident bedankt sich bei den Anwesenden für die rege Teilnahme an dieser speziellen 
Kartellversammlung und bedauert, dass er die Teilnehmer nicht zu einem Imbiss mit dazugehörendem 
Schwatz und näherem Kennenlernen einladen kann, wegen all den Corona-Massnahmen und Empfehlungen.  

 

Schluss der Sitzung um 19.55 Uhr. 
 
 

   Zürich, 02.07.2020, Aktuar Alexander Spaar 
 
 


